

令和3年4月21日発行

現場報告

京都市伏見区



現在断熱材の吹付工事が終了しました。壁には75mm天井には150mm吹いています。賃貸物件でこの厚さは他にはありません。

K邸

増築工事を行っています。テレワーク用に1部屋追加です。



我が家には十七歳になる猫の美依さんがいます。アメリカンショートヘアで洋猫特有の気の強い我儘な猫さんです。生後四十日で我が家に来ました。片手に乗るほどのちっちゃな猫でした。我が家に來て私の胸の中でスヤスヤと眠ったのが最初の思い出です。トイレも一発で覚え粗相をしたことは1回もありません。ただ、抱っこが撫でられるのは好きではありませんでした。

我が家の美依さん



「たぶん子宮系の病気ですね。手術すると治りますよ」と言われ緊急手術をしてもらうことになりました。手術は無事終わり、2日後に美依さんは退院してきました。退院してきても家でじっとしています。たぶん痛いんだらうと思えますが声も出さずじっと我慢しているようです。御飯も多少は食べるのですが全て戻してしまいます。心配になって病院へ連れて行くと、御飯のあげすぎと怒られてしまいました。術後で体力も落ちていたので少量で回数を分けて食べさせるのが良いそうです。おかげさまで日に日に体力がついてきているようです。腕枕で寝てくれるようになりました。せめてあと数年は一緒にいてほしいと願う今日この頃です。

石屋紀次

ホロモシリ

北海道本島の最東端、東経145度21分から146度11分、北緯43度9分から43度38分の間で、東西に70キロ、南北に10キロ、東西に細長く太平洋に突き出た根室半島の全域と、半島の付け根辺り、北方領土の歯舞群島を市域とし、日本の主要都市の中でもっとも北方領土に近い都市である。半島の太平洋沖合、約3キロにユリ島・モユリ島がある。概ね低平な隆起海食台地で、山岳及び大きな河川はなく、市の中心部は透遠な高原の一部であるため、地形の高低があり、街路は緩やかな坂道が多く北東に紅煙岬が突出し、その西方海面に弁天島

ちよっと笑ってみます？ 先日ヘアシャンプーのつもりが、ボディシャンプーを頭髮につけてしまいました。香りで違うって分ったんですけど、同じシャンプーだと思って洗ったら髪の毛がすごいゴワゴワになりました。ボディシャンプーとヘアシャンプーは違うんですね。友達に話すと「チャレンジャーやなあ」と笑われました。普通は洗い流してヘア用で洗うそうです。頭の毛が薄い人もヘアシャンプーが必要なのが理解できました。

その前には、歯磨き粉と洗顔料と間違えてしまったら、これは大変！口の中の水分が一拳に取られて、口の中がシュン！なって、口の中がしわだらけ。これはもうしないでおこうと決めました。皆様もちよっと笑えることってありますよね。



石坂千孝

人間ドック

三月に人間ドックを受診し、身長・体重・聴力・視力・眼圧検査・腹部エコー・血液検査そのまでは、ストレスなく進みました。が、人生で初めて受ける胃カメラ検査の順番が回ってくるまで、ドキドキでストレスで気分が悪くなりました。鼻からの挿入してもらいましたが、検査が終わってからも、その日一日撃沈です。来年も受けると思うと今から気が重いです。検査の結果が届き、見ると要再検査でダブルパンチです。しかし再検査受けましたが健康でした。



※根室市市章



高野圭亮

来年は今年以上に健康第一で過ごそうと思えることが出来た良い機会でした。

安田 裕

